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１  議　員 一問一答方式

1 　庁舎の在り方について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

２ 　防災道の駅について 市 長

副 市 長

（１） 　防災道の駅の目的と活用方法 関 係 課 長

（２）

（３）

３ 　投票率アップの方策について 市 長

副 市 長

（１） 　衆議院議員選挙の結果をどう考えているか 関 係 課 長

（２） 　更なる投票率アップの方策について

ア 　投票所来場者カードの活用方法について

イ 　期日前投票所の増設

ウ 　移動投票車の導入

堀内　貴志

　庁舎に関する外部検討委員会と議会特別委員会の意見
書を踏まえて市長の決断は

　認定後半年経過したが、防災面で強化された部分はあ
るのか

　国は、「ハード・ソフト両面からの重点的な支援を行
う」としているが、今後何をどこまで整備するのか
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４ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１） 　職場のパワーハラスメントの実態について

（２）

（３） 　職員のメンタルヘルスケアについて

　労働施策総合推進法の改正（パワハラ防止対策義務化）につい
て

　パワハラ防止の義務化について法整備されたが、本市
の対策はできているのか
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２  議　員 一問一答方式

１ 　垂水市光ブロードバンド整備事業について 市 長

副 市 長

（１） 　事業完了後、空白地帯は残るのか 関 係 課 長

（２）

（３）

２ 　農畜産業のＩＣＴ活用について 市 長

副 市 長

（１） 　ＩＣＴ活用への取組の考えは 関 係 課 長

（２） 　補助金創設の考えは

３ 　ドローンの活用状況と今後の保有台数増大の考えは 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

（３）

　空白地帯へのモバイルルーターの購入、利用料の補助
等の考えは

感王寺　耕造

　令和２年９月議会で、市長は「当面及ばないところに
は個別の対策、将来的には交渉しながら100点に近いかた
ちを目指したい」と答弁されているが、いつまでにどの
ような対策を検討するのか

　現在、企画政策課で所管しているが、その理由は。全
課の利用状況は

　災害時、上空からの現場写真を撮ることにより、災害
状況を的確に把握し、国・県事業に早急に繋ぐためにも
保有台数を増やすべきでは

　国土交通省の免許取得・講習受講状況と運航届につい
て
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４ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１）

（２） 　安全衛生委員会の開催状況と議論の中身は

（３）

（４）

（５）

５ 　固定資産評価審査委員会について 市 長

副 市 長

（１） 　委員会の所掌事項と開催状況は 関 係 課 長

（２）

（３） 　評価委員の研修の必要性は

　定数制限の中での職員配置について、基本的な考え方
は。兼務についての考え方は

　保守管理に国家資格・特殊な技能が必要で、一人勤務
の部署も存在するが、職員の負担軽減を図るためにも業
務委託・指定管理への移行の考えは

　火葬場の勤務状況とこれからの人材育成・指定管理者
制度等の考えは

　（開催されていない場合）その理由と今後の方向性は

　ストレスチェック・職員の健康管理・職員配置・業務委託・指
定管理について

　ストレスチェック・健康管理の体制は十分か（休職者
の職場復帰）
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３  議　員 一問一答方式

１ 　地球温暖化防止への今後の取組について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

２ 　公共施設等総合管理計画・個別計画について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

３ 　新たな庁舎計画に向けて 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

　

（２） 　基礎工事は行わないのか

（３） 　今後の庁舎整備に対する市長の考えは

（４） 　耐震補強についての決断は誰がいつ行うのか

（５） 　耐震補強ありきではなかったか

　中央病院・コスモス苑への太陽光発電パネル設置計画
の経緯は

森　武一

　長寿命化の具体的な判定基準の有無及び判定基準の必
要性について

　気温上昇0.5℃未満に抑えるための今後の本市の取組に
ついて―長期的視点に立った計画の必要性―

　外部検討委員会提言書の「現庁舎の文化的価値」につ
いての市長の評価は
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４ 　本市のインターネット環境整備について 市 長

副 市 長

（１） 　光回線の開通時期について 関 係 課 長

５ 　錦江湾奥桜島海底噴火について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

６ 　随意契約ガイドラインについて 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

　海底噴火発生が想定される時の地域の避難先確保に対
する考えは

　随意契約ガイドラインの職員への通知及びホームペー
ジでの公開について
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４  議　員 一問一答方式

１ 　地域住民の声と要望 市 長

副 市 長

（１） 　市道の区画線塗装の予算と計画について伺う 関 係 課 長

（２）

（３）

２ 　太陽光発電事業について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

３ 　宮前地区圃場整備計画の課題について 市 長

副 市 長

（１） 　農地利用権設定の現状と促進及び支援について 関 係 課 長

４ 　耐震診断後の方向性について 市 長

副 市 長

（１） 　耐震補強と文化的価値について 関 係 課 長

　中央病院、コスモス苑への太陽光パネル導入について

　ゴルフ場跡地の太陽光発電事業の計画規模と土砂崩対
応後の展開について伺う

前田　隆

　市道脇の草払い等の計画と予算はどのようにしている
か伺う

　農業従事者のビニール廃棄費や作業補助ベルト購入費
の助成について
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５  議　員 一問一答方式

１ 　サツマイモ基腐病等について 市 長

副 市 長

（１） 　栽培面積と発生状況について 関 係 課 長

（２） 　発生が拡大している要因について

（３） 　農家への注意喚起について

（４） 　今後の対応について

２ 　衆議院議員総選挙における本市の投票状況について 市 長

副 市 長

（１） 　衆議院議員総選挙の本市の投票率について 関 係 課 長

（２） 　投票所でのコロナ対策の状況について

（３）

３ 　コロナ禍におけるイベントについて 市 長

副 市 長

（１） 　秋の産業祭の開催について 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　文化祭の開催について

（３） 　成人式の開催について

池田　みすず

　病院や高齢者施設での不在者投票の本市の状況につい
て
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４ 　たるみず元気プロジェクトについて 市 長

副 市 長

（１） 　今年の健康チェックの実施状況について 関 係 課 長

（２） 　今年の取組の特徴は

（３） 　これまでの健康チェックから分かったこと、成果は

（４） 　今後の取組について
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６  議　員 一問一答方式

１ 　スマートフォン活用について 市 長

副 市 長

（１） 　市税等のアプリ決済及びコンビニ納付について 関 係 課 長

（２） 　スマホ決済の推進は

（３） 　活用するための支援対策は

２ 　過疎地域持続的発展計画について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

　移住・定住・地域間交流の促進、人材育成について
　移住・定住の促進

　生活環境の整備について
　廃棄物処理施設及びし尿処理施設

梅木　勇
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７  議　員 一問一答方式

１ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１）

ア

（ア）

（イ）

イ 　市独自の支援策の早急な検討が必要ではないか

２ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１） 　「地球温暖化対策推進計画」を計画は

ア

イ

　経済対策に盛り込んだ10万円の給付条件
「住民税非課税世帯」

　事業者への給付金も昨年の持続化給付金の
半分の水準

　気候変動 自治体の役割は何が問われているのか。「2050CO₂排
出ゼロ」への表明を

　公共施設、公共事業、自治体業務でどれだけCO₂
を削減できるかなど自治体自ら脱炭素化に向けた
「目標と計画」と区域内の脱炭素化に向けた取組と
「目標と計画」という両面での「目標と計画」をつ
くるべきではないか

　この実現のために地元企業と独自の協定（今回、
病院等の活用による再生エネルギーによる電力使
用）の考えは

　新型コロナウイルス感染の長期化を受けた新たな経済対策の
「問題点」と対応・対策について

　国の「新型コロナの影響に対する経済対策」の問題が
あると考えるが、市独自の対策の必要性は

　個人向け給付は、コロナ禍で生活に困っている人
を広く対象にして支給すべきであると考えるがどの
ような認識か

持留　良一
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ウ

３ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１）

ア

イ 　情報アクセス、コミュニケーションの保障を

（ア）

（イ）

４ 　安心して働き続けられる環境づくりが必要 市 長

副 市 長

（１） 　職員の命と健康を守るために 関 係 課 長

　全国、県内の助成内容は。電池代・対外機等の助
成

　前回の「手話言語条例」の制定を求める請
願書の議会採択後の取組について

　鹿児島県や曽於市が制定し、取組が市民・
職員も含めて進んでいる。障がい者・児のコ
ミュニケーション手段の自己選択・自己決定
を尊重し、社会参加を保障すべきではない
か。請願は、施策等の充実のためにも早期の
「手話条例の制定」を求めているが、考えは

　省エネ投資への独自支援（太陽光発電は助成して
いる。）のさらなる検討の必要性とその際は住民参
加での取組に
例-地域新電力　公民連携による地域新電力会社
　　米子市・豊橋市・出雲市等　エネルギーの地産
　　地消
※経済効果（地域内循環の仕組みと持続可能な地域
社会を目指す）と雇用対策
例-営農型太陽光発電（ソーラーシェアリング）

　難聴対策について　コミュニケーションの保障と支援　手話条
例制定へ

　高度・重度難聴児（人口内耳等）への支援策は。障が
い者権利条約にふさわしい施策の充実を
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ア

イ 　なぜ問題なのか

ウ

エ

オ

カ

キ

ク 　「垂水市いのち支える自殺対策計画」において、
職員の自殺防止対策はどうなっているか

　パワハラ防止のガイドライン・要綱等はあるのか

　パワーハラスメントとは何か。その定義はあるの
か。（民間指針）

　起こる背景とは。平成６年以降の職員数の動向は

　公務職場におけるパワーハラスメント防止策はど
うなっているか（例-厚労省パワハラ指針等）。概
念、職員の責務、職場環境の整備、研修、相談体
制、救済とは再発防止など

　メンタルヘルスの相談機関はあるのか。相談件数
と内容は。11月末時点での長期病休者数は。第三者
の位置付けは（外部人）

　良好な職場環境のもとで労務に従事できるように
すべき義務が使用者にあると考えるが、どうなって
いるのか
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８  議　員 一問一答方式

１ 　市道高野線について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

２ 　農道松尾線の補修工事について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

３ 　コロナワクチン３回目接種について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

　市道高野線の道路の補修について、以前より要望して
いるが、現状及び工事予定はどうなっているのか

　厚生労働省が示している３回目のコロナワクチン接種
の対象者は18歳以上であり、２回目接種から原則８か月
以上経過した者とされているが、南アフリカ共和国にて
確認された新型コロナウイルスの新たな変異株であるオ
ミクロン株が各国で感染拡大している中で、早急な対応
は考えていないのか

徳留　邦治

　農道松尾線の補修工事の進捗状況はどうなっているか
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９  議　員 一問一答方式

１ 　山下清画伯の絵画について 市 長

副 市 長

（１） 教 育 長

関 係 課 長

２ 　働き方改革について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

３ 　垂水清掃センターについて 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

４ 　ごみステーションについて 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

５ 　庁舎問題について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

　市民の方から、山下清画伯の作品４品が寄贈され、現
在、市が所蔵されている絵画をなぜ市民に一般公開しな
いのか

　2019年（平成31年）４月から働き方改革関連法が施行
され、企業においては時間外労働上限が規制され、月45
時間、年360時間であるが、地方公務員はどのようになっ
ているか。また、本市では過労死ラインを超えている人
数がいるのか。また、休日出勤した場合、どのような取
り扱いになっているか

北方　貞明

　分別作業場は、夏場は酷暑で冬場は寒風にさらされて
おり、劣悪な環境である。環境改善について検討してい
ないのか

　令和３年９月議会で借地料を支払っている振興会が30
振興会あり、振興会の負担軽減に関係課と協議検討する
とのことであったが、その結果は

　内部検討委員会は、これまで何回開催され、どのよう
な方向性で進めているのか。外部検討委員会の意見書に
沿って進めていくのか
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10  議　員 一問一答方式

１ 　市政について 市 長

副 市 長

（１） 　今年の総括と来年への決意を問う 関 係 課 長

（２） 　行政のデジタル化について

（３） 　気候非常事態宣言について

（４） 　ワクチン３回目接種について

（５） 　サツマイモ基腐病について

（６） 　会計年度任用職員について

（７） 　垂水アプリ制作について

（８） 　庁舎問題について

２ 　教育行政について 市 長

副 市 長

（１） 　ヤングケアラーについて 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　いじめ問題について

（３） 　ＧＩＧＡスクールについて

池山　節夫
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11  議　員 一問一答方式

１ 　職員の大規模災害時における職員の出動体制は 市 長

副 市 長

（１） 　職員の災害出動体制は 関 係 課 長

（２） 　市外在住の職員の初期対応は

（３） 　職員が市外に転出する時の手続きは

２ 　市庁舎建設について 市 長

副 市 長

（１） 　防災庁舎について 関 係 課 長

３ 　職員技術者について 市 長

副 市 長

（１） 　環境センター技術者の免許は 関 係 課 長

（２） 　技術者・保健師職員の募集計画は

４ 　ホームページについて 市 長

副 市 長

（１） 　ホームページの見直しは 関 係 課 長

（２） 　ホームページへの要望について

５ 　小規模商店の活性化について 市 長

副 市 長

（１） 　市としての会食や飲食行動制限緩和は 関 係 課 長

新原　勇

17



（２） 　新規店舗の市の支援事業は

６ 　65歳以上の３回目のワクチン接種について 市 長

副 市 長

（１） 　ピーク時１週間の電話着信数と前回の予約変更率は 関 係 課 長

７ 　成人式ＰＣＲ検査料補助について 市 長

副 市 長

（１） 　補助対象者の範囲とその検査方法は 教 育 長

関 係 課 長
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12  議　員 一問一答方式

１ 　水産業について 市 長

副 市 長

（１） 　養殖カンパチ・ブリの販売状況は 関 係 課 長

２ 　農業振興について 市 長

副 市 長

（１） 　８月の長雨・９月の高温による農作物への影響は 関 係 課 長

（２） 　耕作放棄地、転作について

３ 　高齢者施設・病院の面会について 市 長

副 市 長

（１） 　入所者・入院患者と家族の面会制限の解除は 関 係 課 長

４ 　庁舎等の在り方について 市 長

副 市 長

（１） 　庁舎等の整備について 関 係 課 長

川畑　三郎
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